

Teología y mundo actual

Facultad de Teología
Granada

CARMELO GRANADO BELLIDO SJ

Testigos de la fe y Maestros de los
primeros siglos de la Iglesia: Los Padres de
la Iglesia

CARLOS JIMÉNEZ VILLAREJO

Ética pública frente a corrupción

EDUARDO GARCÍA PEREGRÍN

Ética e investigación como búsqueda de la
verdad

MANUEL PORCEL MORENO

El existir ante Dios. Una aproximación al
concepto de existencia en el pensamiento
de Søren Kierkegaard

SUMARIO

Testigos de la fe y Maestros de los primeros siglos
de la Iglesia: los Padres de la Iglesia 9-20

CARMELO GRANADO BELLIDO SJ

Ética pública frente a corrupción 21-32

CARLOS JIMÉNEZ VILLAREJO

Ética e investigación como búsqueda de la verdad 33-58

EDUARDO GARCÍA PEREGRÍN

El existir ante Dios. Una aproximación al concepto de
existencia en el pensamiento de Søren Kierkegaard 59-84

MANUEL PORCEL MORENO

BOLETÍN BIBLIOGRÁFICO 85-113

LIBROS RECIBIDOS 115

CARMELO GRANADO BELLIDO SJ †

Fallecido el seis de octubre de 2013. Fue licenciado en Filosofía y licenciado en Filosofía y Letras. Doctor en Teología por la Facultad de Teología de Granada, de la que fue Rector de 1988 a 1991, y donde como catedrático impartió, durante muchos años, Antropología Teológica, Patrología e Historia de la Teología Patrística e Historia de la Teología Medieval. Fue profesor invitado en la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia Gregoriana de Roma. Entre sus publicaciones se pueden señalar: *El Espíritu Santo en la Teología Patrística*, Ediciones Sígueme, Salamanca 1987; *Los Mil Nombres de Jesús. Textos espirituales de los primeros siglos*, Narcea, S.A. de Ediciones, Madrid 1988 (traducido al japonés [1994] y al italiano [1996]); Atanasio, *Epístolas a Serapión sobre el Espíritu Santo*, Biblioteca de Patrística 71, Ciudad Nueva, Madrid 2007.

CARLOS JIMÉNEZ VILLAREJO

Licenciado en Derecho. Entró por oposición en la carrera fiscal. Entre 1987 y 1995 fue fiscal jefe de la audiencia de Barcelona. A partir de 1995, asumió la jefatura de la fiscalía especial anticorrupción, cargo que abandonó en 2003. Desde entonces, se ha centrado en su actividad pública civil, manifestando su pensamiento jurídico ante diversos temas políticos y participando activamente en diversas organizaciones cívicas de carácter público y privado. Ha publicado diversos artículos en revistas de derecho judicial.

EDUARDO GARCÍA PEREGRÍN

Doctor en Farmacia por la Universidad de Granada. Licenciado en Ciencias Religiosas por la Universidad de Comillas. Master en Bioética por la Facultad de Teología de Granada. Catedrático de Bioquímica y Biología Molecular de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada. Miembro de número de la Academia de Ciencias Matemáticas, Físico-Químicas y Naturales de Granada. Ha sido Director del Grupo de Investigación “Lípidos y Salud” del Plan Andaluz de Investigación. Es autor de 5 libros y ha publicado unos 150 trabajos de investigación en revistas internacionales de su especialidad y unos 200 artículos sobre temas de Bioética en distintas revistas periódicas.

MANUEL PORCEL MORENO

Licenciado en Estudios Eclesiásticos en la Facultad de Teología de Granada. Posteriormente, se graduó en filosofía en la Universidad Pontificia

de Salamanca, defendiendo el trabajo de fin de grado "*La existencia en el pensamiento de Søren Kierkegaard*". Durante los cursos 2012-2013 y 2013-2014 obtuvo el Master en Filosofía en la Universidad de Granada y la Licenciatura Pontificia en Filosofía pura en la Universidad Pontificia de Salamanca, presentando como trabajos finales de master y licenciatura "*Más allá del ser. Aproximación a la filosofía de Jean-Luc Marion*" y "*¿Ser o don? Aproximación a la filosofía de Jean-Luc Marion*", respectivamente. Actualmente, se ocupa de trabajos previos para el doctorado en filosofía, teniendo como campo de estudio la fenomenología en el pensamiento filosófico francés contemporáneo.